

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE PRIX D'EXCELLENCE DE LA CONSTRUCTION EN ACIER REND HOMMAGE AUX FLEURONS DE L'INDUSTRIE

MONTRÉAL (12 octobre 2016) – La région du Québec de l'Institut canadien de la construction en acier (CISC-ICCA) organise la 18^e soirée de remise des Prix d'excellence de la construction en acier qui aura lieu dans le cadre du 8^e Colloque québécois sur l'acier. L'événement se déroulera au Musée Pointe-à-Callière (350 Place Royale) dans le Vieux-Montréal, le vendredi 4 novembre 2016 à compter de 18 heures.

Ce gala est l'occasion de reconnaître des projets d'ingénierie et d'architecture exceptionnels qui sauront inspirer les chefs de l'industrie et les professionnels passionnés de la province. Cette année, le thème du colloque qui aura lieu le mardi 25 octobre au Grand Salon de l'Université Laval à Québec est « La contribution de l'industrie de l'acier à l'innovation et à la créativité. »

De nombreux experts seront présents à ce Colloque qui permettra aux participants d'acquérir de nouvelles connaissances, de réseauter avec leurs collègues et de visiter l'exposition sur l'acier. Les exposants sont des chefs de file impliqués directement ou associés à l'industrie de l'acier, y compris des fabricants, des fournisseurs, des consultants, des organismes, etc.

Les personnes qui assisteront au gala des Prix d'excellence de la construction en acier auront l'occasion d'entendre Ed Whalen, président du CISC-ICCA, et Hellen Christodoulou, directrice régionale du chapitre québécois du CISC-ICCA, ainsi que plusieurs présentateurs éminents.

« La créativité n'est pas l'apanage exclusif de l'univers des beaux-arts, explique Mme Christodoulou. Plusieurs créateurs québécois et canadiens utilisent l'acier comme médium afin de concevoir et de bâtir des projets d'ingénierie exceptionnels qui sont non seulement inspirants, mais également pratiques et durables. »

Les Prix d'excellence de la construction en acier seront remis aux gagnants dans les catégories suivantes :

- Projets
- Bâtiments verts
- Escaliers / Passerelles architecturales
- Projets commerciaux / Projets institutionnels
- Projets résidentiels / Rénovations
- Projets industriels
- Projets ponts
- Projets hors Québec
- Jeunes architectes / ingénieurs
- Coup de cœur du jury

Pour obtenir des renseignements supplémentaires au sujet du Colloque, du gala de remise des Prix d'excellence et des finalistes, consultez le site du CISC-ICCA au www.cisc-icca.ca ou au site Web de l'évènement www.rendezvousacier.com. Les personnes qui désirent contacter directement l'Institut canadien de la construction en acier peuvent le faire par courriel à quebec@cisc-icca.ca ou en composant le 514 909-6186.

Source :

Hellen Christodoulou, Ph.D ing, B.C.L., LL.B., M.B.A.

Directrice régionale Québec – ICCA

Institut canadien de la construction en acier

hchristodoulou@cisc-icca.ca

quebec@cisc-icca.ca

514 909-6186